

# Nouvelle Yaris Cross en avant-première

Le 14 juin 2021 - Nouveauté



La Nouvelle Toyota Yaris Cross était en avant-première chez Toyota Montpellier les 2 et 3 juin.

C'était l'occasion de découvrir le tout nouveau **SUV hybride** de la marque avant sa sortie officielle en septembre 2021.

En attendant son retour dans les showrooms, une expérience de réalité virtuelle est disponible en concession. Elle vous permet, à l'aide d'une application et d'une tablette, de visualiser le véhicule à échelle 1, comme s'il était là !

Si vous ne souhaitez pas attendre, vous pouvez réserver **Toyota Yaris Cross** dès maintenant en ligne sur le site [toyota.fr](https://toyota.fr) ou **commander la Toyota Yaris Cross en concession**.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter : 04 67 67 22 22 ou [cdv.toyotamontpellier@groupe-maurin.com](mailto:cdv.toyotamontpellier@groupe-maurin.com).

Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer